

OPÉRATION MILITAIRE EN UKRAINE  
11 JUN, 06:14

# Les dirigeants africains ont l'intention de se rendre en Russie pour discuter du conflit ukrainien – ONG

Jean-Yves Ollivier a indiqué que la délégation de haut niveau des pays africains entendait « encourager les deux parties à s'engager dans un dialogue constructif pour parvenir à une résolution ».

LONDRES, 11 juin /TASS/. Une délégation de dirigeants africains pourrait effectuer une deuxième visite en Russie pour discuter des moyens de régler le conflit en Ukraine, a déclaré Jean-Yves Ollivier, fondateur de la Fondation Brazzaville, une organisation non gouvernementale internationale, qui fournit une assistance à la promotion de l'initiative de paix africaine.

« Il est toujours possible que la mission de paix africaine se rende à nouveau en Ukraine et en Russie pour convaincre les deux parties de mettre fin au conflit », a-t-il déclaré à l'agence TASS.

Il a souligné que la délégation de haut niveau des pays africains a l'intention « d'encourager les deux parties à s'engager dans un dialogue constructif pour parvenir à une résolution », ajoutant que " les dirigeants africains de la mission africaine se sont engagés à jouer un rôle neutre ».

Par ailleurs, il a estimé que le résultat des élections législatives en Afrique du Sud, qui joue un rôle de premier plan dans la promotion

de l'initiative de paix africaine, ne modifiera pas l'approche de ce pays à l'égard de la situation en Ukraine.

« L'Afrique du Sud s'est engagée à faire de son mieux pour comprendre les deux parties et est prête à contribuer au processus de paix », a déclaré M. Ollivier, ajoutant que l'Afrique du Sud entretient des « contacts permanents avec les deux pays » afin de promouvoir des « initiatives de paix ».

À l'issue des élections nationales du 29 mai, le Congrès national africain a obtenu 159 mandats à l'Assemblée nationale. Il lui manque 42 voix pour former un gouvernement et faire réélire le président sortant Cyril Ramaphosa. Le 6 juin, Cyril Ramaphosa a proposé aux 18 partis parlementaires de former un gouvernement d'entente nationale. Actuellement, l'African National Congress négocie avec des partenaires politiques potentiels les principes opérationnels et la composition d'un tel gouvernement.